

Nouvelles locales du lundi 16 janvier 2012

@rib News, 16/01/2012 | Justice- L'opposant burundais et président du parti MSD, M. Alexis Sinduhije, n'a pas comparu lundi devant la justice tanzanienne. La juge d'instruction a remis son dossier à la police pour complément d'enquête. La police tanzanienne serait en attente des actes d'accusation de la part de la police du Burundi. [Rpa]- Le journaliste Hassan Ruvakuki a été transféré vers la prison de Muramvya. Deux de ses codétenus ont quant à eux été transférés à la prison de Gitega. Le motif de ce déplacement n'est pas encore officiellement officialisé. Auparavant, on leur avait dit qu'ils étaient rendus dans le local de service à l'accueil des visiteurs mais, à leur grande surprise, ils ont été embarqués vers différentes destinations. [Rpa/Bonesha/Isanganiro]

Politique - Le président de la République Pierre Nkurunziza a convoqué une session extraordinaire de l'Assemblée Nationale pour étudier de 3 projets de loi et la présentation d'un cadre stratégique de Croissance et de Lutte contre la Pauvreté, selon un décret rendu public plusieurs jours après sa signature. [Isanganiro/Rtnb/Bonesha]- Selon le décret N° 100/01 du 5 janvier 2012, Nkurunziza demande aux députés de se réunir du 16 janvier au 21 janvier pour se pencher sur "le Projet de loi portant fixation de l'Impôt Professionnel sur les Rémunérations de certains mandataires et cadres politiques, cadres autres Agents de l'Etat, ainsi que la Structure de leurs Rémunérations". [Rtnb/Isanganiro/Bonesha]- Les députés devront aussi se pencher sur la révision de la loi n°1/03 du 19 février 2009 relative à l'organisation de la privatisation des entreprises à participation publique, des services et des ouvrages publics, selon toujours le même décret. Les députés burundais devront aussi étudier le projet de loi portant Ratification de la Convention sur la Traite des personnes. [Isanganiro/Rpa/Bonesha/Rtnb/Rtr]- Les partis de l'opposition ne sont pas du tout confiant de cette nouvelle convocation uniquement pour des projets superficiels. "Au regard du contenu de la convocation, il fallait plutôt un message à la Nation du président de la République publique pour informer l'opinion nationale et internationale de la mise en place de la Commission Vérité et Réconciliation", souligne Léonce Ngendakumana, président en exercice de l'Alliance des Démocrates pour le Changement, ADC-Ikibiri, ce lundi à Bujumbura. [Isanganiro]- Selon lui, la CVR est plus qu'urgente par rapport à la loi sur la privatisation, "à moins qu'il y a une entreprise à liquider immédiatement". Selon Léonce Ngendakumana, président en exercice de l'opposition burundaise, il fallait plutôt que le président de la République explique le pourquoi de son intention de modifier la Constitution du Burundi et ajoute aussi que le Chef de l'Etat devrait aussi s'exprimer sur la sécurité dans le pays, de même que la rectification de certains comportements des agents de l'Etat, impliqués dans des crimes de sang. [Isanganiro] | Société- Le personnel de la Mutuel de la Fonction publique ont entamé ce lundi un mouvement de grève pour une durée indéterminée. Il réclame le versement des gratifications pour 2011 et des primes pour l'année 2010, comme cela est d'usage dans les entreprises publiques et parapubliques même si le gouvernement a décidé l'arrêt de cette distribution à partir du 30 décembre dernier. Le personnel dit ne pas comprendre cette décision par le fait que différentes responsables politiques du pays se relaient pour affirmer que la trahison nationale est bien portante. De plus, ils ne comprennent pas non plus comment les institutions comme la BRB et l'OBR ont octroyé ces indemnités alors qu'elles seraient les premières à ressentir la crise financière. [Isanganiro/Rpa/Bonesha]- Le Directeur Général de la MFP dit comprendre les réclamations de son personnel mais, il l'exhorte à reprendre le travail car des négociations sont en cours pour débloquer la situation. La mesure de suspension de ces primes a été prise alors que la MFP s'apprêtait à les verser au personnel. [Rpa/Bonesha/Isanganiro/Rtnb] | Education - L'association des universitaires tant du secteur privé que public a adressé une correspondance au ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique pour lui demander d'agir afin que la lumière soit faite sur les circonstances de l'assassinat de deux étudiants à l'Université du Burundi au mois de septembre dernier. [Isanganiro] Cette association fustige en effet le comportement du Recteur de l'Université du Burundi qui ne manifeste pas la volonté de faire avancer les choses, mais qui affiche plutôt une attitude de nature à inhiber tout avancement de la situation. [Isanganiro]